平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	揖斐川町立谷汲中学校	
実 施 期 間	平成26年11月2日(日)~11月7日(金)	
実施概要	・本校の伝統である「響きのある合唱」の成果を発表する場として、作者及び小学生や地域の方へ披露する。 ①11月2日 「谷汲公民館まつり」の「中学校の部」として、「イサンサンホール」にて、学年2曲と全校合唱曲を披露する。 ②11月7日 「合唱交流会」として、本校体育館にて、文化委員会運営で披露し、外部講師を招いて指導も受ける。	谷汲
実施内容	学習・取組の分野 □自然 □歴史 ■文化 □産業 □その他	
	公開の方法 □授業公開 ■成果発表 □交流活動 □講演会等	
	■地域行事等参加 □その他	
来校者数	保護者 約70 人 計 約160 人	
	地域関係者 約90 人	
実施 状況	・11月2日「谷汲公民館まつり」に参加し、地域の方々へ合唱を披露た。司会は文化委員会の生徒で行った。各学年2曲を歌った後で全校徒がステージに登壇し、全校合唱を行った。また、各学年、代表生徒が、合唱する前に自分たちが合唱活動を通し仲間を大切にしてきたことなども語った。会場にはほとんどの保護者と多くの地域住民が参観され、大きな拍手いただいた。感想等のアンケート用紙にも協力していただいた。・11月7日10:35~12:25の2時間を使って、本校体育館に「合唱交流会」を行った。参観された保護者の中には、2日の日に、観された方が約20名みえた。文化委員会が企画・運営を行い、校園された方が約20名みえた。文化委員会が企画・運営を行い、校園された方が約20名みえた。文化委員会が企画・運営を行い、校園された方が約20名みえた。文化委員会が企画・運営を行い、校園された方が約20名みえた。文化委員会が企画・運営を行い、校園された方が約20名みえた。文化委員会が企画・運営を行い、校園された方が約20名みえた。文化委員会が企画・運営を行い、校園されただいた。また、感想や意見交流会も行い、他の学年から登したとを具体的に語ったり、3年生が下級生へアドバイスをしたり、大変有意義な会となった。	文 ここにも長曲学し生 て を て参、のんて
成果及び課題	 ○合唱を披露する会場の入り口に「プログラム」と「アンケート」用細置き、保護者はもちろん、多くの地域の方から生徒への励ましの言葉いただいた。講師の先生からもお褒めの言葉とさらによりよい合唱をくるために、的確な指導をしていただいた。参観者:学年・全校が一つになって素晴らしい合唱で感動しました。2日に聴いたときよりさらによい合唱であった。講師:どの合唱曲も時間をかけて練習したという足跡が感じられ、楽ませていただきました。職員:生徒会や委員会の計画運営のもとで、ひたむきに活動に取り組地域の方へ感謝の気持ちもこめて歌うことができた。 ▲伝統である合唱披露を地域へさらに発信できるような工夫を考えたい 	をつしみ、